

'EFECTO PAISANO'

14.3

MIL MDD.

Fue el monto de remesas durante el primer trimestre del año.

23.8%

CRECIÓ.

El monto de remesas recibidas en marzo en moneda local a tasa anual.

MAYOR MONTO DEL AÑO

Llegan 5,150 mdd de remesas en marzo

 ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

En marzo se recibieron cinco mil 150 millones de dólares de remesas en el país, un alza anual de 2.7 por ciento, de acuerdo con registros del Banco de México (Banxico).

La última vez que las remesas superaron los cinco mil millones de dólares fue en diciembre pasado, previo al gobierno de Donald

Trump en Estados Unidos. En Banorte destacaron que, en moneda nacional, el monto alcanzó los 104 mil 250.4 millones de pesos, 23.8 por ciento más que hace un año e hilaron cinco meses con incrementos.

Especialistas de Valmex expusieron que el alza visto en marzo responde a un patrón estacional y hacia delante los recursos podrían mantener cierto dinamismo por la fortaleza de la economía de EU y la baja en la tasa de desempleo de hispanos y latinos.

“Sin embargo, el riesgo de una posible desaceleración en la actividad económica estadounidense por el impacto negativo de medidas proteccionistas constituye una amenaza para la estabilidad de estos flujos”, indicaron.

La institución indicó que 51 por ciento de las remesas en el primer trimestre fueron cobradas en efectivo.